

Membre titulaire (1815)

Associé national (1825)

Nicolas-Maximilien-Sidoine Séguier, marquis de Saint-Brisson (1773-1854) est né à Beauvais le 7 décembre 1773. Il a fait la campagne de 1792 dans l'armée des émigrés du duc de Bourbon. Sa carrière préfectorale a commencé avec la Restauration. Nommé préfet du Calvados le 3 novembre 1814, il a quitté son poste pendant les Cent-Jours. Il a été préfet de la Somme de juillet 1815 à mai 1816 et nommé préfet du département de la Meurthe le 14 septembre 1816. Après avoir quitté ce département, il a poursuivi sa carrière comme préfet de la Côte d'Or (19 avril 1820), de l'Oise (2 janvier 1823), de la Nièvre (2 avril 1830). Il a quitté la carrière préfectorale à l'avènement de la Monarchie de Juillet. Il est devenu membre libre de l'Académie des Inscriptions et Belles-Lettres en 1832. Il est mort à Paris le 22 mai 1854. Chevalier de la Légion d'honneur le 14 mars 1818, officier le 11 août 1823. [Jean-Claude Bonnefont]

Bicentenaire de la fonction de recteur en Lorraine, publication de l'Académie de Nancy-Metz, 2008 : *Petit dictionnaire biographique des recteurs*, par Laurent Jalabert, p. 101. Mais nous avons trouvé des renseignements plus détaillés dans : Isabelle Havelange, Françoise Huguet, Bernadette Lebedeff, *Les Inspecteurs généraux de l'Instruction publique, dictionnaire biographique, 1802-1914*, Paris INRP, 1986, p 443. Coblenz, qui avait été occupé par les armées françaises dès 1794, était le chef-lieu du département de Rhin-et-Moselle.